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Anlage 1 zum Bürgerantrag Nr. 2022/1609 
 

 
Bürgerantrag nach § 24 GO NRW 
 
Ich beantrage den Bau einer Skateranlage in gleicher oder besserer Qualität wie ak-
tuell unter der Stelzenautobahn entweder in Wiesdorf zum Beispiel in der „alten Sa-
latschüssel“ beim ehemaligen Schwimmbad im Bereich des Stadtparkes (Geo-
Koordinaten 51°02'07.0"N 6°59'59.0"E) oder auf dem ehemaligen Fußballgelände 
des BV Wiesdorf (Geo Koordinaten 51°02'06.0"N 6°59'35.3"E) hinter der Doktors-
burg. 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Ich selber, mittlerweile 50 Jahre Jung, fahre seit ca. 40 Jahren Skateboard und 
Longboard. Ich habe in frühen Jahren mit bekommen wie Einrichtungen und Spots 
rund um das Skaten in Leverkusen immer wieder entstanden und spurlos ver-
schwunden sind oder gegen minderwertige alternativen ausgetauscht wurden, die 
niemand wollte. 
 
Selbst nachdem ich Mitte der 1990‘er weggezogen bin, habe ich das geschehen ums 
Skaten in Leverkusen nie aus den Augen verloren und kam immer wieder zum Ska-
ten nach Leverkusen z.B. zur Bowl und Half-Pipe in Leverkusen an der Bis-
markstrasse. Die man 2013 im wahrsten sinne des Wortes unter fadenscheinigen 
Argumenten plattgemacht hat … 
 
Nun ist der Skatepark in Leverkusen-Wiesdorf unter der Stelzenautobahn mittlerweile 
ja auch angezählt. Und spätestens wenn der Autobahn-Ausbau im Stelzenbereich 
der A 1 startet, muss diese sehr beliebte Anlage weichen. 
 
Wie beliebt diese ist, ist Ihnen mit Sicherheit nicht bewußt. Dann will ich Sie mal ein 
wenig aufschlauen! 
 
Alleine nur durch die sehr Verkehrsgünstige Lage zur Bahnhaltestelle Leverkusen 
Mitte, dem Busbahnhof und die Parkplätze unter der Stelzenbrücke, treffen sich dort 
Skater jedweder couleur zu gemeinsamen Session, Lernen, Kennenlernen und Aus-
tausch aus NRW. Angetroffen für gemeinsame Sessions haben wir dort auch schon 
Menschen aus den Niederlande, Belgien, Frankreich … . 
 
Wie wollen Sie so eine Anlage und Platz ersetzen? 
 
Nehmen wir z.b. die „Skateanlage“ der Neue Bahnstadt in Opladen, die ist mit den 
nur 800 m² ein sehr, sehr schlechter Witz in allen belangen und auch permanent ge-
schlossen, laut Google. Wer bitte hat Öffnungszeiten für eine Skateanlage, selbst 
wenn diese so bescheiden ist, wie die hier angesprochene. 
 
Und wenn ich dann noch höre die Fraktion Opladen Plus hat den Birkenberg vorge-
schlagen, als Ersatz für den Skatepark in Leverkusen-Wiesdorf unter der Stelzenau-
tobahn, mit den Worten „Ein Skatepark könnte das Freizeitareal aufwerten.“ . Ent-
schuldigen Sie bitte da fällt mir nicht mehr zu ein, ausser einem satten facepalm! 
 
Um es mit den Worten der jungen Generation zu halten, „Opladen ist so was von 
lost!“. Und ich kann es gut verstehen, selbst in meiner Jugend, war Opladen ein Ort 
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wo niemand freiwillig begraben sein wollte. Denn Opladen ist asozial in fast allen be-
langen, zusätzlich dazu kann Opladen nicht dass bieten was Mitte usw. bietet, habe 
ich selber vor 14 Tagen wieder erleben dürfen. Leverkusen Opladen hat das gleiche 
Assi-Niveau wie Köln-Ostheim und Köln-Chorweiler oder wie hier in Düsseldorf die 
Stadtteile Garath, Eller und Rath. 
 
Ein gute gemeinter Rat von mir, bauen Sie die Anlage in gleicher oder besserer Qua-
lität wieder in Wiesdorf / Manfort auf zum Beispiel in der alten Salatschüssel ehem. 
Schwimmbad im bereich des Stadtparkes - Geo-Koordinaten 51°02'07.0"N 
6°59'59.0"E oder auf dem ehem. Fussball Gelände des BV Wiesdorf - Geo Koordina-
ten 51°02'06.0"N 6°59'35.3"E hinter der Doktorsburg. 
 
Es gibt noch mehr was Ihnen vorschlagen könnte, nur werde ich nicht dafür bezahlt 
Ihnen Ihre Arbeit abzunehmen. 
 
Ein Hinweis in eigener Sache, ich wende mich zwar an den Rat der Stadt Lever-
kusen, was aber nicht bedeutet dass ich eine Antwort von Rechtsradikalen aus dem 
Spektrum des Aufbruch Leverkusen oder AfD des Rates haben möchte. Also echter 
Demokrat verabscheue beide genannte Parteien zutiefst und wofür diese stehen! 
 
Mit freundlichen Grüßen / Cordialement / Kind regards 
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